



GOLF, 14 JUIN 2024

Club de Golf Fort Prével
2053, boulevard Douglas

Jeux régionaux FADOQ

Admissibilité

Les membres FADOQ-GÎM ayant leur carte active sont automatiquement admissibles aux jeux régionaux et aux jeux provinciaux.

Les personnes **non-membres doivent adhérer à la FADOQ-GÎM pour être admissibles**. Pour adhérer, contactez-nous au **418 368-4715**.

FADOQ regional games

Eligibility

FADOQ-GÎM members with their active card are automatically eligible for regional and provincial games.

Non-members must join FADOQ-GÎM to be eligible.

To join, contact us at **418 368-4715**.



Région Gaspésie
Îles-de-la-Madeleine

Faire parvenir votre formulaire accompagné du paiement par la poste ou le déposer au bureau de la FADOQ-GÎM.

Send your form along with payment by mail or drop it off at the FADOQ-GÎM office.

**78B, rue Jacques-Cartier
Gaspé (QC) G4X 1M4**



FORMULAIRE D'INSCRIPTION INSCRIPTION FORM

Nom du participant / Participant's name

de membre FADOQ-GÎM / FADOQ-GÎM member

Adresse / Address

Courriel / Email

Téléphone / Phone

Nom du coéquipier / Teammate name

- Homme 50+ Homme 65+  Un minimum de 4 équipes par catégorie est requis afin d'assurer la tenue de l'épreuve.
- Femme 50+ Femme 65+ *A minimum of 4 teams per category is required to ensure the event can take place.*
- Mixte 50+ Mixte 65+

Golf / **60\$** par personne / *per person*



Date limite d'inscription : 7 juin 2024
Registration deadline: June 7, 2024

Mode de paiement / Payment method

non-remboursable / non refundable

- argent comptant / cash chèque / check débit / debit



Dîner inclus dans le prix. Cette activité propose également des dégustations de produits locaux sur le parcours de golf.
Lunch included in the price. This activity also offers tastings of local products on the golf course.

Note : Les frais d'inscriptions sont de 50\$ pour chaque participant, que celui-ci soit membre ou non du Club de golf Fort Prével.
The registration fee is \$50 for each participant, whether or not they are a member of the Fort Prével Golf Club.